
  

Pagina 1 di 3 
 

 

           
 
 

VERBALE N. 2/2002 
 
 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSULTIVA DEI SERVIZI INFORMATICI 
 DELL’ATENEO FIORENTINO 

 
 
 

L'anno duemiladue, addì 10 del mese di dicembre, alle ore 9.00, presso la sala delle riunioni del Consiglio di 

Amministrazione del Rettorato, Piazza San Marco n. 4, si è riunita la Commissione Consultiva per i Servizi 

Informatici dell’Ateneo Fiorentino, convocata con lettera prot. n.701, pos. 1/c/000 del 3/12/2002, per 

trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni 

2. Costituzione delle Sottocommissioni 

3. Aggiornamento sullo Stato di Avanzamento dei Progetti CSIAF 

4. Proposte e richieste dei rappresentanti 

5. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

− Prof. Gianfranco Manes (Presidente CSIAF ) 

− Prof. Prof. Gianfranco Gensini (Preside della Facoltà di Medicina) 

− Prof. Giampaolo Manao (Preside della Facoltà di Farmacia) 

− Prof. Paolo Orefice (Preside della Facoltà di Scienze della Formazione) 

− Prof. Sandro Rogari (Preside della Facoltà di Scienze Politiche) 

− Prof.ssa Luciana Brandi (Facoltà di Lettere e Filosofia) 

− Prof. Remo Caponi (Facoltà di Giurisprudenza) 

− Prof. Mario Landucci (Facoltà di Ingegneria 

− Prof. Paolo Manselli (Facoltà di Architettura) 

− Prof. Giulio Pianigiani (Facoltà di Economia) 

− Prof. ssa  Cecilia Verri (Facoltà di Scienze Matematiche Fisiche e Naturali) 

− Prof.ssa Isa Pergola (Facoltà di Psicologia) 

− Prof. Renato Giannetti (Delegato dal Prof. Giuliano Pinto, Rappresentante Area Umanistica) 

E’ altresì presente la Dott.ssa Cristina Mugnai, Direttore Tecnico CSIAF. 
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Sono assenti giustificati: 

− Prof. Paolo Gentilini (Rappresentante Area Biomedica) 

− Prof. Paolo Caretti (Rappresentante  Area Scienze Sociali)  

− Prof. Guido Chelazzi (Rappresentante Area Scientifica) 

− Prof. Vincenzo Vecchio (Rappresentante  Area Tecnologica) 

− Direttore Amministrativo 

Sono, altresì, assenti giustificati i Rappresentanti degli Studenti:  

− Federico Frasca  

− Lamberto Ballan 

− Giovanni Battista Avila. 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Manes e quelle di Segretario la Dott.ssa Cristina Mugnai. 

Constatata l'esistenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. 

Il Presidente prende la parola e sottopone all’attenzione dei presenti la relazione, allegata al presente 

verbale sub lettera A) di cui è parte integrante, redatta dal medesimo.  

Sul punto 1) all’ordine del giorno "COMUNICAZIONI" 

Il Presidente dà le seguenti comunicazioni richiamate in dettaglio  nella sopra citata relazione: 

� Convegno di Ateneo “Impatto dell’e-learning sulla didattica: esperienze e prospettive dell’Ateneo 

Fiorentino  24 gennaio 2003-03-2003 

� Rete a Larga Banda di Ateneo 

� Collegamento VPN/IP DSL 

Sul punto 2) all’ordine del giorno "COSTITUZIONE DELLE SOTTOCOMMISSIONI" 

Il Presidente conferma l’istituzione di quattro sottocommissioni con il precipuo compito di formulare proposte 

e suggerimenti in merito a nuovi progetti ed esigenze delle strutture didattiche, di ricerca, ed amministrative 

dell’Ateneo, anche nell’ambito della programmazione annuale.  

Le sottocommissioni sono articolate in quattro campi di attività:  

1. Servizi Informatici agli studenti 

2. Servizi informatici a Organismi accademici ed Amministrazione 

3. Didattica on-line 

4. Certificazione, standard e qualità dei servizi 

I Responsabili e i componenti della quattro sottocommissioni sono indicati a pagina 4 della relazione del 

Presidente. 
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Capone sottolinea la necessità di inserire il tema delle Biblioteche come ulteriore campo di attività  e 

suggerisce di creare una task force nell’ambito della seconda sottocommissione, ovvero che prenda il nome 

di “Servizi informatici a Organismi accademici ed Amministrazione e Biblioteche.” 

Nel corso della riunione si dà mandato al  Direttore Tecnico di attivare sul sito del CSIAF un link  della CCSIA 

ove inserire di volta in volta tutti i documenti della Commissione, al fine di facilitare lo scambio e 

l’aggiornamento delle informazioni e delle attività. 

La Facoltà di Architettura conferma la disponibilità per la realizzazione di un modello di sito web di Facoltà.  

Si propone anche la creazione di siti di Dipartimento, di Corsi di Laurea e dei Docenti. 

Gensini ritiene opportuno che un nucleo interno a ciascuna Facoltà lavori in tal senso. 

Sul punto 3) all’ordine del giorno “AGGIORNAMENTO SULLO STATO DI AVANZAMENTO DEI 

PROGETTI CSIAF” 

Il Presidente aggiorna i presenti sullo stato di avanzamento dei progetti CSIAF e sulla sperimentazione di 

nuovi sevizi, meglio specificati nella già citata relazione, allegata al presente verbale: 

� Stato di avanzamento realizzazione aule informatiche di Facoltà 

� Registrazione ottica verbali di esame. Facoltà pilota, Scienze Politiche 

� Registrazione on-line degli esami 

� Prenotazione ed esiti on line esami 

� Seminari ed esercitazioni a distanza 

� Nuovo registro  docenti on-line  

� Progetto e-learning: sperimentazioni di Facoltà 

Alle ore 12.00 terminano i lavori. Il Presidente dichiara chiusa la seduta. Della medesima viene redatto il 

presente verbale - approvato seduta stante limitatamente alle delibere assunte - che viene confermato e 

sottoscritto come segue:  

    IL SEGRETARIO                PRESIDENTE 
Dtt.ssa Cristina Mugnai           Prof. Gianfranco Manes 
 


